

DESKRIPSI NILAI

No	Komponen	Pengetahuan	Ketrampilan
Kelompok A (Mata Pelajaran Wajib)			
1	Pendidikan Agama	Amat baik,pemahaman seluruh kompetensi dengan capaian semua kompetensi melampaui KKM.	Baik ,terampil pada seluruh kompetensi dengan capaian semua kompetensi melampaui KKM.
2	Pendidikan Kewarganegaraan	Baik,pemahaman seluruh kompetensi dengan capaian semua kompetensi melampaui KKM.	Baik ,terampil pada seluruh kompetensi dengan capaian semua kompetensi melampaui KKM.
3	Bahasa Indonesia	Baik,pemahaman seluruh kompetensi dengan capaian semua kompetensi melampaui KKM.	Amat baik ,terampil pada seluruh kompetensi dengan capaian semua kompetensi melampaui KKM.
4	Matematika	Baik,pemahaman seluruh kompetensi dengan capaian semua kompetensi melampaui KKM.	Baik ,terampil pada seluruh kompetensi dengan capaian semua kompetensi melampaui KKM.
5	Sejarah Indonesia	Amat baik,pemahaman seluruh kompetensi dengan capaian semua kompetensi melampaui KKM.	Amat baik ,terampil pada seluruh kompetensi dengan capaian semua kompetensi melampaui KKM.
6	Bahasa Inggris	Baik,pemahaman seluruh kompetensi dengan capaian semua kompetensi melampaui KKM.	Baik ,terampil pada seluruh kompetensi dengan capaian semua kompetensi melampaui KKM.
Kelompok B (Mata Pelajaran Wajib)			
1	SeniBudaya	Amat baik,pemahaman seluruh kompetensi dengan capaian semua kompetensi melampaui KKM.	Amat baik ,terampil pada seluruh kompetensi dengan capaian semua kompetensi melampaui KKM.
2	Pendidikan Jasmani, Olah Raga, dan Kesehatan	Baik,pemahaman seluruh kompetensi dengan capaian semua kompetensi melampaui KKM.	Baik ,terampil pada seluruh kompetensi dengan capaian semua kompetensi melampaui KKM.
3	Prakarya dan Kewirausahaan	Baik,pemahaman seluruh kompetensi dengan capaian semua kompetensi melampaui KKM.	Amat baik ,terampil pada seluruh kompetensi dengan capaian semua kompetensi melampaui KKM.
4	Muatan Lokal / Bahasa Jawa	Baik dalam pemahaman seluruh kompetensi dengan capaian semua kompetensi melampaui KKM.	Baik ,terampil pada seluruh kompetensi dengan capaian semua kompetensi melampaui KKM.
Kelompok C(Mata Pelajaran Peminatan)			
1	Ekonomi	Baik,pemahaman seluruh kompetensi dengan capaian semua kompetensi melampaui KKM.	Amat baik ,terampil pada seluruh kompetensi dengan capaian semua kompetensi melampaui KKM.
2	Sosiologi	Baik,pemahaman seluruh kompetensi dengan capaian semua kompetensi melampaui KKM.	Baik ,terampil pada seluruh kompetensi dengan capaian semua kompetensi melampaui KKM.

3	Geografi	Baik, pemahaman seluruh kompetensi dengan capaian semua kompetensi melampaui KKM.	Amat baik ,terampil pada seluruh kompetensi dengan capaian semua kompetensi melampaui KKM.
4	Sejarah	Amat baik, pemahaman seluruh kompetensi dengan capaian semua kompetensi melampaui KKM.	Amat baik ,terampil pada seluruh kompetensi dengan capaian semua kompetensi melampaui KKM.
Kelompok D(Mata Pelajaran Lintas Minat)			
1	Bahasa dan Sastra Inggris	Baik, pemahaman seluruh kompetensi dengan capaian semua kompetensi melampaui KKM.	Baik ,terampil pada seluruh kompetensi dengan capaian semua kompetensi melampaui KKM.


Ketidakhadiran

No	AlasanKetidakhadiran	Keterangan
1	Sakit	-
2	Izin	-
3	TanpaKeterangan	-

Catatan :Point positif : 250 Point negatif : 0

Orang Tua/WaliSiswa

Gombong, 19 Desember 2020
Wali Kelas,


Ninuk Prihatiningsih, S.Pd.



Dra. St. Aprilia Suprihatini